

## Rapport moral Assemblée Générale, Lancieux, 21 avril 2023

bonjour à toutes et tous,

Je voudrais tout d'abord vous remercier d'être tous présents à cette Assemblée Générale.

Et merci à la Mairie d'avoir mis à disposition cette salle.

Avant toute chose, et comme le veut le rapport moral, nous devons savoir si avons le **quorum nécessaire**, qui, selon les statuts de l'association, est du tiers du nombre de nos 156 membres.

Nous sommes 63 à la fois présents et représentés, dont 42 présents dans cette salle. Le quorum étant de 52 nous pouvons donc tenir notre AG et les décisions prises ici.

L'Assemblée Générale qui a eu lieu en mars 2022 a vu **l'élection pour 3 ans d'un bureau** dont la composition actuelle vous a été présentée précédemment. Ce bureau a commencé la transition et travaillé ensemble depuis 1 an avec des points mensuels en apprenant à se connaître, dans le respect et la bienveillance. De premières décisions, financières ou sportives, ont été prises de façon concertée.

Puis son Trésorier a rencontré de terribles soucis familiaux et a quitté le Bureau à l'automne, nous saluons encore Claude pour son dévouement.

Tout récemment, Marie, la co-vice présidente est partie pour d'autres projets.

Nous allons donc repartir sur de nouvelles bases avec la reconstitution d'une nouvelle équipe dont chaque membre apportera ses points forts, ses idées et beaucoup de son temps ....ne l'oublions pas.

Faisons un arrêt sur image sur **le lien entre les membres du Bureau et le Club :**

il doit être fluide et en harmonie ...

**Le Club**, c'est une gestion professionnelle et privée dans un état d'esprit simple et convivial et unique ! on fête d'ailleurs ses 18 ans cette année : il est MAJEUR désormais... malgré ses airs d'adolescent .. il avance à grands pas vers l'âge adulte : agrandissement, innovation.. **il a tout d'un grand !**

**L'Association Sportive** : une animation au quotidien par des bénévoles, qui doit savoir mixer Loisirs demandés par et pour la grande majorité de ses membres..

mais également Compétitions pour ceux qui veulent se mesurer aux autres .. et surtout à eux-mêmes... pour l'avenir avec l'Ecole de Golf qui sont les talents de demain, talents à détecter.. et puis les dames.. en ces temps de préparation aux JO, on s'aperçoit que le sport au féminin c'est parti et que puisque la femme est l'avenir du sport, la femme est donc l'avenir du golf, n'en déplaise aux derniers machos qui bien sûr n'existent pas à lancieux 😊

Création donc d'une équipe féminine 1 qui va se lancer dans la compétition.

Il est toujours également important de **rappeler que l'ensemble des recettes de l'Association Sportive sont issues du fruit de l'équipe d'accueil, et que nous sommes à notre connaissance et à ce jour le seul club de France privé à reverser intégralement l'ensemble des droits de jeu des compétitions et des adhésions AS à l'Association Sportive du club.**

En premier lieu, nous avons soutenu les participations de nos joueurs **aux différentes compétitions**,

Ensuite, **par un programme d'animation**, nous avons cherché à offrir à tous, débutants ou joueurs confirmés, l'occasion de découvrir et pratiquer le golf sous ses différentes formes. Plusieurs compétitions et animations internes ont été proposées

Et nous avons soutenu bien **sûr notre école de golf** dont l'encadrement est assuré par notre pro Florence de Bagneux.

L'association Sportive, c'est aussi le **lien des licenciés avec la Fédération Française de Golf** : sans association sportive, un gestionnaire d'équipement offrant la pratique du golf ne pourrait délivrer vos licences annuelles.

Membres de la FFG, nous avons donc siégé aux assemblées générales du comité départemental de golf des Côtes d'Armor.

Je vous propose maintenant de faire un **état des lieux sur l'Association sportive** :

nous comptons à ce jour **155 membres** + 50 jeunes de moins de 18 ans à qui nous ne faisons pas payer de cotisation qui pratiquent pour la grande majorité d'entre eux à l'école

Sur les 155 membres, un âge moyen de 67 ans, de 14 ans à 88 ans pour notre doyen

Provenant de **23 communes différentes**.

**2023,**

Des projets d'animation et de compétitions inter-clubs avec la dynamique de Marie Paule et la nouvelle énergie de Ludovic sur les seniors...

nos équipes lancieuses vont cette année défendre leurs chances et le lancement de l'équipe féminine 1 managée par Kalick et Alizée donne une corde de plus à notre arc.

Nous venons d'apprendre que l'équipe 1 masculine a retrouvé la division 1 du championnat de Bretagne

Revenons sur la collaboration entre l'Association Sportive et la direction du GAEA.

**Son staff, David, le directeur, Hilaire et Sophie et depuis peu Briac sont à notre écoute et les échanges sont permanents** car tous les membres adultes de l'Association sportive sont sans nul doute les joueurs fréquentant le plus assidument nos deux parcours et donc les plus à même de faire remonter les anomalies constatées.

Un grand merci à eux.

Comme vous le savez, **l'Assemblée générale doit être l'occasion de vous tenir informés, et aussi de répondre aux questions** qui peuvent être posées. Nous aurons cette opportunité juste après ce rapport moral.

L'occasion m'est donnée de vous remercier, **madame le Maire et monsieur le Maire Adjoint de** votre présence et de la tribune d'expression que vous nous avez donnée dans La Mouette en novembre.

L'entretien des terrains était primordial et vous êtes tous sensibilisés au fait que la sécheresse installée depuis plusieurs années sera désormais récurrente : on devra faire avec.

Nos remerciements vont **donc aux jardiniers (Nicolas, Erwann, Michael, Youenn) et à Nicolas** en particulier qui entretiennent par tous les temps nos parcours et on sait combien cela a été difficile ces derniers mois. Et aujourd'hui nos deux terrains sont magnifiques. Bravo à eux.

Merci aussi au restaurant, délicieux et toujours chaleureux

Nous arrivons à la fin de mon intervention.

Je voudrais simplement rappeler que l'association sportive est l'affaire de tous ses membres et pas seulement des bénévoles du bureau. C'est grâce à la contribution de chacun par la convivialité, les échanges pendant et après les parties, la participation aux différentes compétitions, l'aide à l'organisation, que nous la rendrons plus forte et plus vivante.

Je vous remercie tous pour votre attention.

Anne-Caroline de Stoppani (vice-présidente) pour Philippe Benadretti (président)